



MIGUEL EDUARDO HERNÁNDEZ CHITTY

Grupo: Partido Popular

Datos de contacto:

E-mail: **hernandezchitty@gmail.com**

Teléfono: **637017414**

FORMACION ACADEMICA

- **UNIVERSIDAD SIMON BOLIVAR. Diplomado Comercio Exterior**

CURSOS PROFESIONALES

- Curso incoterms. Universidad Simón Bolívar. 1998.
- Curso técnicas de ventas y negociación. Universidad Simón Bolívar. 1999.
- Create21 Golf edition. Century21 España. 2017.
- Formación Keller Williams España. 2023.

CURSOS DEPORTIVOS

- **International Coaching programe.** Federación Venezolana de Tenis. 1993.
- **Curso de Coach internacional.** Academia Sánchez -Casal. Barcelona-España. 2005.
- **Curso integral de tenis niveles 1, 2, 3 y 4, mención director de tenis.** Registro Profesional de Tenis. Madrid-España. 2006.
- **Curso de Árbitro Nacional.** Real Federación Española de Tenis. Tenerife-España. 2007.
- **Clinic de entrenamiento mental.** TennismindMethod. Tenerife-España. 2018.

EXPERIENCIA PROFESIONAL

- **2003-2004 CHIP AWAY** Santa Cruz de Tenerife – España
FRANQUICIADO
- **2004-2008 CLUB DE TENIS LA PALMA** Santa Cruz de La Palma – España
DIRECTOR DE TENIS
- **2008-2011 BAR CAFETERIA LA PLATEA** Santa Cruz de Tenerife – España
PROPIETARIO
- **2011-2014 BAR CAFETERIA CORTA2** Santa Cruz de Tenerife – España
PROPIETARIO

- **2010/2012 MUTUA MADRILEÑA MADRID OPEN** Madrid-España
JUEZ DE LINEA
- **2016-2024 GRUPO SUNSET** Tenerife-Islas Canarias-España
ASESOR INMOBILIARIO Y FORMADOR
- **2016-2017 y 2018 I, II y III SIMPOSIUM DE TENIS CANARIO** Tenerife-Islas Canarias-España
ORGANIZADOR
- **2024 LUXURY HOMES TENERIFE** Tenerife-Islas Canarias-España
DIRECTOR COMERCIAL

RESEÑA PERSONAL

Mi nombre es Miguel Hernández Chitty, nacido en Venezuela el 29 de mayo de 1975. Con mucha suerte en la vida por contar con unos padres ejemplares. Padre de tres (3) hijos maravillosos; una venezolana, un palmero y una chicharrera.

Empecé mis estudios universitarios en la Escuela Naval de Venezuela, carrera que no finalicé por motivos académicos; luego continué una diplomatura de comercio exterior en la Universidad Simón Bolívar.

En el año 2003; mi esposa, mi primera hija y yo, llegamos a Tenerife y nos afincamos en este hermoso municipio de Candelaria. Enamorado de su gente, su comida, su cultura, sus paisajes y su clima, formamos nuestra familia.

Por mi espíritu emprendedor inicié varios negocios de diferentes conceptos, en algunos tuve éxito y en otros aprendí.

Debido a mi pasión por educar y dar clases de tenis (1993) comencé con un proyecto deportivo y social apasionante en el municipio de Candelaria; la "Escuela Municipal de Tenis", que actualmente continúa.

Para finalizar quiero que sepan que me embarqué en este proyecto político; por compromiso social y con gran ilusión, porque quiero que cada uno de los candelarieros y candelarieras vivan en un mejor municipio con grandes oportunidades.